

## COMMUNIQUE D'ALERTE

Un navire d'origine étrangère du nom de Pelagos ayant à son bord du riz impropre à la consommation, ayant pour consignataire SAGA Bénin a été bloqué au Port Autonome de Cotonou. La cellule de veille de la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (**LDCB**) a alertée sa population suivi des actions qui ont été conjointement menées par le Ministère de l'Agriculture, de l'Elevage et de la Pêche (**MAEP**), des autorités portuaires, de la presse nationale et internationale afin de faire retourner du Port Autonome de Cotonou ce navire avec sa cargaison de riz.

Les analyses ont révélé que ce riz contient en majorité une forte présence de triboliums.

Ainsi nous informons nos collègues des pays de l'Union Economique et Monétaire Ouest Africaine (**UEMOA**) et de Consumer International pour leur vigilance et empêcher ce navire d'accoster sur leurs territoires.

Le Président,

**Romain Abilé HOUHOU**